
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 66 del 26/10/2022

L'anno diiemilaventidue, ii giorno 26 Ottobre 2022, regolarmente convocala alle ore 12:30, si è riunita la II

Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine

del gionio:

1) Progetto per la costruzione di un complesso per la macellazione, la lavorazione e conservazione di carni

bovine, suine e ovine (Mattatoio).

2) Ampliamento ed eventuale dislocazione del mercato del contadino.

3) Approvazione documento unico di programamzione 2022-2024

4) Approvazione bilancio di previsione esercizi 2022-2024

5) Varie ed eventuali.

• Miano Sebastiano

• Baitolotta Fabiana

• Campo Raffaella

• Giunta Carmelo

• Perdichizzi Francesco

• Pino Tommaso

• Torre Ilenia

Presidente

Vice Presidente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

ORA ENTRATA ORA USCITA

ASSENTE

ore 12:35 ore 13:30

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ore 12:30 ore 13:30

ore 12:30 ore 13:30

11 vice Presidente accertato il numero legale, in assenza del Presidente, dichiara aperta la seduta in seconda

convocazione alle ore 12:45.

Svolge le funzioni di Segretario il Consigliere T. Pino.

Si passa all'analisi dei punto n.3 all'ordine del giorno: ''Approvazione documento unico di programmazione
2022-2024".

Si procede alla lettura della proposta di delibera e si passa alla trattazione della parte inziale dell allegato alla
stessa, con particolare riferimento all'analisi di contesto inserita nell ambito della sezione strategica (sezione
avente un orizzonte temporale di riferimento pari a quello del mandalo amministrativo).

Si analizzano gli obiettivi strategici richiamati in tale sezione e si prende visione degli schemi/graiici inseriti
nella parte oggetto di disamina odierna. Viene contattata telefonicamente la Don.ssa E. Bartolone, alla quale
viene chiesto un chiarimento con riferiemento al piano triennale dei lavori pubblici, già adottato dalia Giunta
Municipale con Deliberazione n. 239 del 6 Settembre 2022.

La Consigliera Bartolotta chiede chiarimenti all'Assessore T. Pino in merito al nuovo mercato ortofrutticolo,
sito nella zona industriale. L'Assessore evidenzia che si è ancora in attesa della corresponsione delle rima
nenti somme necessarie per il completamento dell'opera.

Dopo ampio dibattito sul punto n. 3 all'ordine del giorno, la seduta viene conclusa alle ore 13:30.
,  11 Segrt


